



ESPERAN POR ALOJAMIENTO. — Cayo Hueso, Florida, mayo 7. Millares de cubanos, con los rostros tristes, esperan en una base naval en Cayo Hueso, que se les den alimentos y alojamiento. Decenas de asilados siguen llegando todos los días a las costas de la Florida. (UNIFAX II de UPI).

Veinte Mil Refugiados Cubanos Llegan a Miami

MIAMI (EE.UU.), mayo 7. (EFE).— Veinte mil cubanos refugiados han llegado a la Florida procedentes de Cuba, a través del puente marítimo montado entre las ciudades de Cayo Hueso y Mariel, hace 17 días.

El martes se volvió a romper la marca de llegada de refugiados políticos a Estados Unidos en un día, al totalizarse el arribo de cuatro mil quinientos exiliados en sesenta y cin-

co embarcaciones. Por otra parte, los refugiados encontraron otros dos cadáveres en el "Estrecho de la Florida", lo cual hace subir a siete el número de muertos que ha habido en esta nueva etapa del éxodo cubano.

Millares de refugiados permanecen en la actualidad en la ciudad de Cayo Hueso, 259 kilómetros al sur de Miami, en hangares

—Favor pase a la página 31.

Mil Doscientos Asilados Salvadoreños en Honduras

TEGUCIGALPA, mayo 7. (ACAN-EFE).— A mil doscientos ascendió hoy el número de refugiados salvadoreños en Honduras con el ingreso de cuatrocientas personas más, que huyen de la crisis política en El Salvador.

La situación de estos asilados es calificada por los observadores como "sumamente difícil", en vista de la ausencia de relaciones honduro-salvadore-

ñas, a raíz de la guerra de las cien horas en 1969.

En su mayoría los refugiados son niños que están enfermos de diarrea, bronquios, infecciones cutáneas y conjuntivitis, enfermedad conocida entre los campesinos centroamericanos como "mal de ojos".

El nuevo ingreso de salvadoreños se registra en el lugar conocido como la Es-

—Favor pase a la página 21.

Permitida Pequeña Dosis Marihuana en Colombia

BOGOTÁ, mayo 7. (UPI).— La Corte Suprema de Justicia, en un fallo sin precedentes en Colombia, legalizó la tenencia de una pequeña dosis de marihuana y hachis, provocando una controversia en torno a la trascendental medida.

El fallo de la Corte fue anunciado por el Juez Gustavo Gómez Velásquez, proponente de la iniciativa, quien dijo que la sentencia tiene por objetivo básico dar un "tratamiento benigno" a las personas

que porten una cantidad inferior a los 28 gramos de marihuana.

La Corte explicó que las personas vinculadas al tráfico permanente de marihuana quedan inmediatamente excluidas de la sentencia y recibirán las sanciones que establece la ley para ese delito.

Gómez Velásquez señaló que la dosis de hachis será de 10 gramos e indicó que quien tenga esa cantidad de marihuana o de hachis

—Favor pase a la página 31.

Dirigentes del Mundo Hoy en Exequias de Tito

BELGRADO, mayo 7. (EFE).— El Presidente soviético, Leonid Brezhnev, y el Vicepresidente norteamericano, Walter Mondale, llegaron hoy a

Belgrado, uniéndose a los 30 jefes de Estado, tres reyes, nueve Vicepresidentes y 28 Primeros Ministros que asistirán mañana al entierro de Tito.

El Aeropuerto de Belgrado es hoy un hervidero, con aviones oficiales aterrizando cada quince

Universidad Anuncia Cierre en Costa Rica

SAN JOSE, mayo 7. (ACAN-EFE).— La Universidad Nacional de Costa Rica (UNA) —estatal— ha anunciado que en junio entrante cerrará sus puertas, debido a los múltiples problemas financieros que afronta.

En declaraciones a la

—Favor pase a la página 32.

minutos y una actividad nunca vista hasta ahora.

El Vicepresidente Mondale, poco después de su llegada, leyó un comunicado en el que dijo: "Nuestro apoyo a la independencia, integridad territorial y unidad de Yugoslavia ha durado más de 30 años, y no cambiará con el fallecimiento de su gran líder".

"He venido para aseguraros que la amistad y mutuo entendimiento construidos con ayuda de Tito serán mantenidos e incrementados", dijo Mondale.

Preguntado si aprove-

—Favor pase a la página 22

Ingreso Ilegal de Armas Investiga Gran Bretaña

LONDRES, mayo 7. (UPI).— El asalto a la Embajada de Irán ha suscitado creciente inquietud en Gran Bretaña acerca del ingreso ilegal de armas.

Funcionarios del Gobierno, policías y miembros del Parlamento están cada vez más convencidos de que las armas ingresan al

país en la valija diplomática de las Embajadas árabes. Los dos países que inspiran mayores sospechas son Libia e Irak.

El que fuera Ministro del Interior en el previo Gobierno laborista, Merlyn Rees, dijo que "debería recordárseles a las Embaja-

—Favor pase a la página 24

Prohibición a Control Natal Reafirma el Papa

NAIROBI, Kenia, mayo 6. (AP).— Después de elogiar la tradición africana de los valores familiares, el Papa Juan Pablo II reafirmó hoy la prohibición de la Iglesia Católica contra los contraceptivos, el aborto, el divorcio y la esterilización.

El Pontífice formuló en Kenia sus primeras declaraciones sobre los contraceptivos desde que comenzó el viernes su gira por varios países africanos. La tasa anual de crecimiento de la población de Kenia es del cuatro por ciento, una de las más altas del mundo.

El Santo Padre dijo a los

—Favor pase a la página 24

Cierra con Alza Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 7. (UPI).— El Mercado de Valores de Nueva York tuvo hoy una expansión de ventas y subió ampliamente anotando su octava semana de alzas con la ayuda de la disminución de las tasas de interés. La jornada bursátil fue activa.

El índice industrial Dow Jones, que ganó más de 7 puntos al mediodía, después de la pérdida de 0,26 de ayer, finalmente logró una ganancia de 5,21 puntos para cerrar en 821,25, el más alto nivel desde que

—Favor pase a la página 32



ENTREGAN BANDERA A VIUDA. — Roanoke, Virginia, mayo 7. Un oficial de la Infantería de Marina entrega una bandera norteamericana doblada, a la señora Alisa Harvey, viuda del sargento John Davis Harvey, que murió en el intento de rescate de los rehenes norteamericanos en Irán.



SALUDA. — Belgrado, mayo 7. Un viejo soldado, luciendo las medallas de ambas guerras mundiales, hace un saludo final al pasar junto al ataúd del finado Pde. Tito.